

10.000 Euro für das Kinderhospiz Schmetterling



Mit überwältigender Mehrheit wählten 2017 die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen der ACTech das Kinderhospiz „Schmetterling“ in Chemnitz zu der Institution, die in den Genuss der ACTech-Weihnachtsspende in Höhe von 10.000 Euro kommen soll.

Die offizielle Übergabe des Spendenschecks durch die ACTech-Geschäftsführung und den Betriebsrat an die Vertreter des Kinderhospizes Frau Theiling und Herrn Bicking fand am 07.12.2017 statt. Mit großer Freude und Dankbarkeit erzählten die Vertreter von ihrer täglichen Arbeit und den vielen kleinen und großen Herausforderungen, mit denen die haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiter des Hospizes konfrontiert werden. Der Verein leistet dabei eine beeindruckende und vielfältige Arbeit und bedankte sich für die finanzielle Unterstützung ganz herzlich. Voraussichtlich wird laut Frau Theiling mit Hilfe der Spende ein Erholungswochenende für die Hospizkinder und ihre Familien im Sommer 2018 organisiert.

Außerdem berichteten Frau Theiling und Herr Bicking, dass sie stets auf der Suche nach ehrenamtlichen Hospizhelfern in der Region sind. Interessenten können sich unter www.ekk-chemnitz.de/schmetterling über die Arbeit des Vereins informieren.